
根据霍尔果斯坤盛商务信息咨询有限公司与上海番鑫实业合伙企业（有限合伙）于2020年5月19日签署的《债权转让合同》，霍尔果斯
坤盛商务信息咨询有限公司已将其依法享有的对下列公告清单中所列债务人及其担保人享有的主债权及担保合同项下的全部权利依
法转让给上海番鑫实业合伙企业（有限合伙）。 霍尔果斯坤盛商务信息咨询有限公司与上海番鑫实业合伙企业（有限合伙）联合公告通知
各债务人及担保人以及其他相关各方。

上海番鑫实业合伙企业（有限合伙）作为上述债权的受让方，现公告要求下列清单中所列债务人及其担保人，从公告刊登之日起立
即向上海番鑫实业合伙企业（有限合伙）履行主债权合同及担保合同约定的偿付义务或相应的担保责任。 特此公告。
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序
号 债务人 本金余额 利息余额（截止

2018年5月11日）
保证人名称 抵押物

抵押人 抵押物

1
上海堃方贸易有
限公司 4,921,560.66 4,212,861.55

上海踏顶贸易有限公司、上海利法通经贸发展有限公司、上海岑玖贸易有限公司、上
海华际钢铁物资有限公司、陈荣光、肖翠霞、上海顺众仓储物流有限公司 林锦华江苏省无锡市行创六路8号

2
上海华际钢铁物
资有限公司 8,857,256.48 7,550,821.21

上海堃方贸易有限公司、上海踏顶贸易有限公司、上海利法通经贸发展有限公司、上
海岑玖贸易有限公司、林树锦、王宝梅、王木生、缪少燕、上海顺众仓储物流有限公司 林锦华江苏省无锡市行创六路8号

3
上海利法通经贸
发展有限公司 4,960,081.74 4,183,829.12

上海岑玖贸易有限公司、上海踏顶贸易有限公司、上海华际钢铁物资有限公司、上海
堃方贸易有限公司、黄翠菊、彭建、上海顺众仓储物流有限公司 林锦华江苏省无锡市行创六路8号

4
上海踏顶贸易有
限公司 9,859,929.80 8,390,800.31

上海利法通经贸发展有限公司、上海岑玖贸易有限公司、上海华际钢铁物资有限公司、上
海堃方贸易有限公司、郑瑶、黄智峰、黄锦峰、林丽华、上海顺众仓储物流有限公司 林锦华江苏省无锡市行创六路8号

5
上海岑玖贸易有
限公司 5,915,952.11 5,034,475.27

上海踏顶贸易有限公司、 上海利法通经贸发展有限公司、 上海华际钢铁物资有限公
司、上海堃方贸易有限公司、林锦华、郑瑶、黄智峰、上海顺众仓储物流有限公司 林锦华江苏省无锡市行创六路8号

1、 南苏州路 1277 号底层客堂 11.1㎡、 底层弄堂搭
建 10.1㎡、底层后天井搭建 6.4㎡ 、天井 6.2㎡ 、底层卫
生间，公房承租人：袁健富。

2、新闸路 478 弄 50 号二层后楼 8.5㎡、底层天井搭
建 9.9㎡，公房承租人：张时琴。

3、新闸路 478 弄 32 号底后客 7.6㎡ ，公房承租人 ：

徐建根。

4、 新闸路 456 弄 6 号底后上阁 19.2㎡， 公房承租
人：王英媛。

5、成都北路 962 弄 17 号底前客上阁 8.3㎡，公房承
租人：陆汉荣。

6、新桥路 25 号二层后楼上阁 6㎡，公房承租人：王
汝祥。

7、 新闸路 458-462 号二前上阁 24.3㎡， 公房承租

人：任益和。

8、成都北路 696 弄 5 号底层客堂 13.6㎡、二层亭子
间 7.4㎡，公房承租人：石磊。

9、新昌路 345 弄 4 号底东灶 6.5㎡ 、内阁 2.5㎡，公
房承租人：陈克聚。

10、新昌路 345 弄 38 号底前客 7.1㎡，公房承租人：

黄藕娣。

11、新昌路 295 弄 56 号底层弄搭 3㎡、二层弄搭 8.5

㎡、三层弄搭 4.3㎡，公房承租人：蔡增美。

12、 北京西路 318 弄 7 号二后厢 11.8㎡， 公房承租
人：王惠珍。

솪쾵죋：짲쿈짺，뗧뮰：63277945

릫랿맜샭떥캻：짏몣뛋헽릫랿맜샭폐쿞릫쮾
2020쓪 5퓂 27죕

릫 룦
黄浦区 1、7 街坊地块房屋征收范围（旧城区改建范围）已由黄浦区人民政府确定。 根据《上海市房屋租赁条例》规

定，请下列公房承租人具有本市常住户口的配偶和直系亲属，于 2020 年 6 月 26 日前与上海端正公房管理有限公司南
京东路街道物业服务中心接待窗口联系（地址：定兴路 8 号）。 逾期将视作无合法的房屋租赁人，公房管理单位将依法
终止房屋租赁关系并收回出租公房，对房屋内的物品将视作废弃物进行处理。

美频频“退群”破坏国际战略稳定
再次扬言退出《开放天空条约》，北约盟友却被蒙在鼓里

时隔半年，美国总统特朗普于5月

21日再提退出《开放天空条约》，正如

俄罗斯外交部新闻发言人扎哈罗娃所

言，“美国每隔半年就会抛出一个新的

解释，为自己的行为做舆论准备，但是

并未真正打算协商解决问题。 ”

果然，截至5月25日，美方仍未就

“退约”一事向包括俄罗斯在内的其他

33个缔约国正式提起任何形式的协

商。 “只挑起问题却不着手解决”的态

度不仅仅是不负责任的表现， 更是对

国际战略稳定的挑战。

쏀뛭뮥듲 “뿚쮮헌 ”

틑돉췢붻뎣첬

自美国退出《中导条约》以来，与

俄罗斯在国际战略安全领域互打 “口

水仗”已成常态。以俄罗斯为谴责对象

威胁退出《开放天空条约》也不是第一

次。 去年10月，美国就曾以“俄罗斯利

用条约进行不当侦察、 侦察机违反条

约规定在华盛顿上空低空飞跃、 使用

超出条约规定的侦察设备” 等理由要

求退约， 只不过那次还是以美媒爆料

为主，白宫方面三缄其口，欲说还休。

但是这次特朗普直接点名俄罗

斯，称“虽与俄罗斯关系非常好，但因

俄方未遵守条约，美国将退出”。 随后

将一份正式照会以“最后通牒”的方式

发予俄罗斯外交部。

为了给特朗普“退约”做注，连日

来， 美国多位外交和安全领域人士批

评俄罗斯在《开放天空条约》下“胡作

非为”。5月24日，美总统国家安全事务

助理奥布莱恩称， 俄一度拒美依据该

条约侦察俄 “飞地” 加里宁格勒的要

求，因为那里藏着“俄罗斯封闭的军事

基地”，而“加里宁格勒就是俄罗斯插

入欧洲心脏的一把匕首”；又如美国政

府怀疑俄方将《开放天空条约》内的飞

行器用作制导武器窥测美国军情等。

对此， 俄方的回应也一如既往地

“以牙还牙”，并带上特有的“俄式冷幽

默”。在加里宁格勒被“非议”后，该州州长

阿拉汉诺夫认为奥布莱恩“肤浅”且“浅

薄”，甚至“连地理知识都不及格”。 他表

示，加里宁格勒的旅游业以每年20%的速

度在增长，美国人却因自己不来就想当然

地认为这里藏着“不可告人的秘密”。

俄罗斯外交部副部长里亚布科夫更

是直言 “美方揣测俄罗斯利用飞行器制

导” 的言论引得他和同僚们哈哈大笑，

“因为根据条约，侦察飞机上携带的观察

设备都有定例， 而且被观察国的代表还

陪同在旁，更不用说，美国也以同样规格

在俄方上空侦察了很多年”。

如此种种， 俄美之间这样的 “口水

仗”虽然逐渐演变成外交常态，但是，《开

放天空条约》本身也在这样的“戏谑”外

交中逐渐式微。

《开放天空条约》于1992年在芬兰首

都赫尔辛基签署、2002年生效。 目前条约

缔约国共34个，包括俄罗斯和大部分北约

成员国。 在执行“开放天空”飞行时，飞行

路线须事先经双方协商， 执行侦察的飞

机上也必须搭乘被侦察国的军方人员。

컞쫓쏋폑，쳘샊웕튻슷“췋좺”

按照程序， 特朗普宣布 “退约” 之

后， 条约存放国匈牙利和加拿大应在30

至60天内召开会议审议有关美国退出的

后果。

尽管缔约国还在消化该消息，美国的

北约盟友们已要求特朗普“收回成命”。因

为随着各国侦察技术的进步，依靠飞机对

对方国土实施侦察的实际意义已不大，且

用于侦察的飞行航线由双方协商拟定，沿

途军用设施也提前做了反侦察准备。 因

而， 从这个意义上讲，《开放天空条约》的

象征性意义大于实质意义，象征着缔约国

之间的战略互信和军事透明。

美国多名高级军官认为， 仅这一纸

象征性协议， 特朗普政府都未跟北约盟

友提前打招呼就扬言退出， 这种行为本

身是对北约盟友的“背叛”，置欧洲的战

略稳定于不顾。更何况，从欧洲的消息面

来看，即使美国退约，欧洲仍将维持条

约不至于瓦解， 这一信息的背后也表

明美国在自毁信誉的路上越走越远。

虽然特朗普的行为向来以不可预

测著称， 但在国际战略安全领域却是

一以贯之的， 即打破冷战以来被施加

的战略束缚， 以极限施压的方式迫使

俄罗斯、中国，甚至欧洲盟友们重新建

立一套新的国际战略体系， 以这样的

方式彰显 “美国仍是世界唯一超级大

国”的战略地位。莫斯科卡耐基中心主

任德米特里·特列宁认为，《中导条约》

也好，《开放天空条约》也好，特朗普一

路破坏现有安全体系， 这个过程尚未

结束， 如无意外，《新削减战略武器条

约》将是下一个落地的“靴子”，但也是

国际战略稳定的最后一道防线。

二战以后国际战略体系得以建立

的本质是“克制”的美德，即在历史的

教训中克制人类黩武的性格， 如今凭

借这一智慧建立的安全体系正在受到

最严峻的挑战。

美国总统

特朗普21日在

白宫指责俄罗

斯违反 《开放

天空条约》，称

这是美方退约

的原因。 图为

特朗普当日在

华盛顿向记者

讲话。

4뮪짧랢

■本报驻华盛顿记者 헅 쯉

■本报记者 컢 

■本报记者 쇵 뎩

맺볊 릫룦볻쾰뇠벭/짲쟕몫

中国扩大开放提振世界经济信心

훐맺헾뢮릤ퟷ놨룦뻍삩듳뛔췢뾪럅뇭쏷솢뎡뷸탐늿쫰，
맺볊맛달죋쪿횸돶퓚틟쟩듸살퇏훘돥믷놳뺰쿂———

今年的中国政府工作报告提出，面

对外部环境变化， 要坚定不移扩大对外

开放，稳定产业链供应链，以开放促改革

促发展。国际观察人士指出，在新冠疫情

给世界经济带来严重冲击背景下， 中国

表明扩大开放的坚定立场并进一步作出

具体安排，有助于提振世界经济的信心。

国际货币基金组织预测今年全球经

济将萎缩3%， 为上世纪30年代大萧条

以来最严重的经济衰退。 新冠疫情导致

人员资本等流动受阻， 全球供应链产业

链受损， 国际贸易大幅削减， 开放贸易

体系受到冲击， 民粹主义、 保护主义有

所抬头。 有人借此鼓噪产业链回迁乃至

经济 “脱钩”， 引发关于经济全球化逆

转的忧虑。

全球化是推动世界发展的必然趋

势，也是促进人类进步的强大潮流。此次

疫情冲击全球经济， 中国基于对世界潮

流的理解和自身发展实践的总结， 扩大

开放而不固步自封， 积极合作而非独善

其身，显示出开放合作的信心和定力。非

常时期， 中国还携手各国以发展实效推

动经济全球化朝着更加开放、 包容、普

惠、平衡、共赢的方向发展。

疫情压力之下， 中国优化营商环境

的进度从未停滞。 中国不断加大国家级

经开区、边境（跨境）经济合作区等示范

区的开放力度，加强对外商企业的服务，

修订鼓励外商投资产业目录等， 指导地

方全面落实外商投资法及其实施条例，

切实做好服务以及外资促进、 保护等各

项工作。

疫情压力之下， 中国开放资本市场

的速度正在加快。日前，合格境外机构投

资者制度在实施近18年后， 投资额度限

制正式取消， 中国金融业进一步对外开

放。 全球最大指数公司MSCI主席兼首席

执行官亨利·费尔南德斯说，未来10年将

是中国金融体系加快开放、 纳入全球体

系的10年。

尽管有疫情影响，今年一季度，直接

投资净流入达149亿美元，体现外国投资

者在华投资兴业的长期意愿。 随着疫情

缓解 ， 今年4月份全国实际使用外资

703.6亿元，同比增长11.8%。 此外，外资

控股证券公司等金融机构在华密集开

业，一批跨国公司挺进中国市场，一些重

大外资项目在中国陆续上马， 中国市场

魅力依旧。

疫情压力之下， 中国疏通全球贸易

的力度前所未有。受疫情影响，目前全球

已有300多场国际展会延期或取消。成功

举办两届之后， 第三届中国国际进口博

览会筹备工作有序推进， 企业商业展招

展工作正进入冲刺阶段， 签约企业已超

过1400家， 签约展览面积超过规划面积

的80%。全力办好第三届进博会、为各界

搭建经贸务实合作平台， 体现了中国推

动经济全球化、 推动构建人类命运共同

体坚定立场，对加快全球经济恢复增长、

建设开放型世界经济具有重要意义。

政府工作报告从促进外贸基本稳

定、积极利用外资、高质量共建“一带一

路”、推动贸易和投资自由化便利化等几

个方面，就推进对外开放进行了部署。海

外人士普遍给与好评， 认为一个不断扩

大开放的中国， 将为全球经济稳定发展

作出积极贡献。

澳大利亚国立大学东亚经济研究所

所长彼得·德赖斯代尔的看法就很有代

表性。 他说：“中国致力于营造开放公平

的市场环境， 这将有利于提升投资者信

心，促进全球经济复苏。 ”

4뮪짧볇헟
（뻝4뮪짧놱뺩5퓂26죕뗧）

确诊后仍违反禁足令，英首相高级顾问陷舆论漩涡

在英国政府实施 “封城令” 期间，

首相约翰逊的高级顾问卡明斯在出现感

染新冠病毒症状后擅自离开首都伦敦，

前往400公里外的英格兰北部城市达勒

姆， 引发舆论一片哗然。 对此， 卡明斯

25日表示， 他不会辞职， 因为他没有做

任何错事。

25日晚些时候， 约翰逊在唐宁街10

号首相府召开的记者会上， 也就卡明斯

出城引发的争议表现出对他的维护。 不

少英国媒体都使用了“孤注一掷”一词形

容约翰逊为卡明斯辩护的行为。

3月31日，卡明斯在确诊感染了新冠

病毒且妻子也出现相关症状之时， 涉嫌

违反英国政府颁布的封锁措施， 带着他

患有自闭症的4岁幼儿， 驱车400公里从

伦敦前往父母在达勒姆的家中。

该事件最早在上周五由 《卫报》和

《每日镜报》联合爆料，并在头版头条登

出卡明斯背着双肩包、 慌张跑出唐宁街

10号的照片。 这一事件在上周末不断发

酵，成为英国国内的热点话题，一时间让

卡明斯辞职的呼声高涨。

对此，5月24日， 约翰逊在首相府与

卡明斯促膝长谈，据悉，谈话进行了数小

时。 约翰逊在第二天的记者会上提及卡

明斯引发的争议时称 ，“我真心不认为

（唐宁街）10号里的任何人曾经做出破坏

我们（封锁）倡议的事情”。

另外， 英国媒体报道， 卡明斯从达

勒姆返回伦敦前， 还曾开车前往巴纳德

堡， 并非一直待在父母家中。

25日下午，卡明斯出席长达1小时的

记者会，并未作出道歉和表示悔意。卡明

斯解释称， 感染新冠病毒影响了他的视

力，那是一次“试车”，旨在确保他能够开

车从达勒姆回伦敦。 而其它时候他一直

都在父母家中隔离。

卡明斯多次打破规则的行为引起了

保守党内的动荡，9名保守党议员公开呼

吁卡明斯辞职。保守党议员霍尔在社交媒

体推特上写道：“鉴于卡明斯对政府声誉

所造成的损害，他必须考虑自身职位。 ”

卡明斯并不是第一位违反政府规定

的高官， 但他是第一位得到首相力挺的

官员。此前，苏格兰首席医疗官考尔德伍

德一面呼吁民众待在家中， 一面却和家

人两度前往另一处住所。消息曝光后，考

尔德伍德于4月初主动辞职。政府科学顾

问弗格森是另一位“下马”的官员，他被

曝出在自我隔离期间多次与女友见面，

于是在5月初主动辞职。

约翰逊拒绝解雇卡明斯， 他为卡明

斯的 “特别辩护” 被媒体称为一场 “押

注”，分析认为约翰逊将其政治声誉押在

了卡明斯身上。 据YouGov网站民调数据

显示，其中52%认为卡明斯该辞职，只有

28%的人认为没有必要。

多家媒体报道，得到首相的多番“维

护”，卡明斯对约翰逊的重要性凸显。

现年48岁的卡明斯是英国政坛上毁

誉参半的人物。 卡明斯和约翰逊同样毕

业于牛津大学， 前者修读古代和现代历

史。 卡明斯被认为是英国2016年公投中

“脱欧”阵营的重要推动者。 约翰逊出任

首相后，卡明斯也被委以重任。
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欧美专家热议中国新冠疫苗研发取得积极成果

国际权威医学期刊《柳叶刀》日前发

表论文， 介绍了中国团队开发的一种新

冠病毒候选疫苗一期临床试验的积极结

果。 这项关于新冠疫苗研发的阶段性成

果引发美英等国科学家好评。

美国加利福尼亚大学圣迭戈分校传

染病系主任罗伯特·斯库利对新华社记

者说， 接种3种不同剂量候选疫苗的志

愿者都产生了针对新冠病毒的中和抗体

和T细胞免疫应答， 同时显示了很好的

耐受性； 接种后28天内， 大多数人体内

中和抗体增加了4倍以上 ， 这一结果

“令人鼓舞”。

英国帝国理工学院免疫学教授丹尼

尔·奥尔特曼表示，这是报告新冠病毒疫

苗临床试验结果的第一篇论文， 疫苗诱

导产生了与接种剂量相关的中和抗体应

答， 志愿者也没有严重不良反应， 所以

“开端很好”，试验结果“相当令人欣慰”。

美国艾奥瓦大学微生物学和免疫学

教授斯坦利·珀尔曼说：“中国团队的临

床试验结果给国际社会传递了积极信

息， 那就是这种疫苗可能对预防新冠病

毒感染有效，这对疫情防控非常重要。 ”

这项临床试验由中国军事科学院军

事医学研究院生物工程研究所陈薇院士

和江苏省疾控中心副主任朱凤才教授等

人领衔的团队开展， 试验使用的疫苗是

一种重组腺病毒载体新冠病毒疫苗，采

用经过改造后无害的5型腺病毒作为载

体， 向人体内输送新冠病毒刺突蛋白基

因。参与试验的108名成年志愿者年龄在

18岁至60岁间， 被分成不同组别接种了

不同剂量的疫苗。

陈薇在《柳叶刀》发布的新闻稿中指

出，要谨慎对待相关成果，开发新冠病毒

疫苗会面对前所未有的挑战， 并且能够

引发免疫应答并不一定意味着疫苗能够

保护人们免受新冠病毒感染， 最新成果

“展示了新冠病毒疫苗开发的很好前景，

但我们离这种疫苗达到让所有人使用的

阶段仍有较长的路要走”。

对腺病毒载体疫苗的前景， 专家们

同样持谨慎态度， 指出其一大挑战是如

何克服“预存免疫”，且仍需开展进一步

临床试验来验证疫苗预防新冠病毒感染

的有效性。

据介绍， 多数人成长过程中曾感染

过5型腺病毒，体内可能存在抗体攻击疫

苗载体，降低疫苗的效果，这就是“预存

免疫”。斯库利说，数据显示，腺病毒预存

抗体水平较高的志愿者接种疫苗后对新

冠病毒感染的免疫反应相对较弱， 这种

局限性在其他腺病毒载体疫苗中普遍存

在。如果5型腺病毒载体新冠疫苗激发的

免疫力下降速度较快， 则有必要每隔两

年重新接种一次， 很可能还要研发其他

型腺病毒为载体的新冠疫苗作为再次接

种的备选疫苗。

专家们还强调， 加强国际合作对于

加快新冠疫苗攻关至关重要。 据世界卫

生组织统计， 目前全球正在研发的候选

疫苗超过120种。

奥尔特曼强调， 不应将新冠疫苗研

发视作一场竞赛。 如果冷静评估各种候

选疫苗的优势以及弱项， 就有可能找到

最佳方案。而要达成这一目标，就需要尽

最大努力开展国际合作。 现在有很多关

于年底前能否开始生产疫苗的争论，各

方压力很大，但“我们所有人应清醒地知

道， 我们需要的是安全有效性得到验证

和认可的疫苗”。

4뮪짧볇헟
（뻝4뮪짧놱뺩5퓂26죕뗧）

4뮪짧쒪쮹뿆5퓂26죕뗧 （记者슳
뷰늩）俄罗斯总统普京26日说，俄罗斯将

于6月24日举行纪念卫国战争胜利75周

年阅兵式。

普京当天与国防部长绍伊古举行视

频会议后对媒体说， 他指示国防部开始

在莫斯科及其他城市准备纪念卫国战争

胜利75周年阅兵工作。

普京说， 阅兵式日期定于6月24日。

1945年这一天，苏联红军在莫斯科红场举

行了胜利大阅兵。对于配合胜利日阅兵的

“不朽军团”大规模游行，普京建议，如安

全条件允许可在7月最后一个周日的海军

节举行，如条件不允许则继续延期。

普京还表示， 他了解的专家意见认

为俄罗斯疫情高峰已过去。

据俄罗斯防疫指挥部26日消息，过

去24小时俄新增新冠确诊病例8915例，

累计确诊362342例。

卫国战争胜利日是俄罗斯最隆重节

日之一。1945年5月8日午夜，纳粹德国在

柏林郊区卡尔斯霍斯特正式签署无条件

投降书。 此时，苏联已是5月9日凌晨。 苏

联将5月9日定为“卫国战争胜利日”。 苏

联解体后，独联体国家沿袭了这一传统。

1995年， 俄罗斯国家杜马通过有关

永久纪念卫国战争胜利日的法令， 规定

每年5月9日为全民性节日。每年这一天，

俄罗斯都要举行阅兵式。今年，受新冠疫

情影响，俄罗斯不得不推迟原定计划。

首艘伊朗油轮抵达委内瑞拉港口
不顾美国警告和制裁

5月25日，一艘名为“财富”号的伊

朗油轮抵达委内瑞拉， 给因美国制裁

而处于“油荒”之中的马杜罗政府带来

了难得的国际支持。

《华尔街日报》称，这是伊朗将于

近期抵达委内瑞拉的5艘油轮中的第

一艘。这些油轮将把约153万桶汽油和

相关化学制剂运到委内瑞拉。

委内瑞拉能源部长艾萨米当天在

首都加拉加斯附近埃尔巴利托港迎接“财

富”号油轮，随后在社交媒体“推特”上传

油轮抵达的照片。他写道：“我们继续前进

并取得胜利! ”他同时批评美国政府的制

裁：“我们不能允许任何世界大国像超级

警察一样行事。”委国家电视台播放了“财

富”号驶过加勒比海水域的画面。

委内瑞拉总统马杜罗24日通过推特

向伊朗政府表示感谢。 马杜罗称委内瑞

拉多座炼油厂将使用伊朗油轮运来的汽

油和化学制剂生产汽油，“委内瑞拉和伊

朗都向往和平，有权自由贸易”。

美国国务院发言人奥尔塔格斯25日

批评这一行动，称马杜罗政府是“犯罪组

织”，将非法获取的黄金用来购买伊朗能

源。美国政府4月起以“禁毒”为名派遣军

舰在委内瑞拉附近加勒比海域巡逻。 美

国官员之前警告称， 有可能在现有的针

对委内瑞拉及伊朗能源行业的制裁措施

之外采取新行动， 以遏制这两个国家之

间的贸易往来。美国官员表示，特朗普政

府担心与伊朗间的紧张局势进一步升

级，不打算使用武力拦截这些油轮。

伊朗油轮运载的汽油可以满足委

内瑞拉大约两周的需求。尽管委内瑞拉

拥有世界上最高的石油储量，但作为其

经济命脉的能源行业已经在长达7年的

经济萧条中衰落。委石油产量已从10年

前的每天300万桶下降至每天60万桶。

美国2018年退出伊朗核问题全面

协议并全面恢复对伊制裁， 试图封杀

伊朗原油出口。 委内瑞拉同样受到美

方制裁。 美国地缘政治咨询公司欧亚

集团分析师塔尔戈表示， 委伊能源交

易凸显了两国经济与政治目标的逐渐

接近， 以及美国阻挠两国关系的选择

越来越有限。 华盛顿因新冠疫情而分

散精力，除了军事干预外，美国几无其

他选项。 （놾놨뮪쪢뛙5퓂26죕뗧）


